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El Papa viene a unir
al país

Con estas palabras el Cardenal
Juan Luis Cipriani, Arzobispo
de Lima y Primado del Perú, se
dirigió a todos los invitados y
periodistas que llegaron hasta
la Nunciatura Apostólica en el
distrito de Jesús María para
conocer el “Papamóvil” que
movilizará al Papa Francisco en
Lima.

14/01/2018

“El Papa viene a unir, lo decía en su
último mensaje. El Papa viene a



sembrar la paz, una paz que viene de
Cristo, una paz que viene de Dios; y
el Papa, en nombre de Cristo, viene a
sembrar la paz en los hogares, en el
país, en el ambiente en general, a
que realmente unidos lo podamos
recibir con gozo, con alegría”. Con
estas palabras el Cardenal Juan Luis
Cipriani, Arzobispo de Lima y
Primado del Perú, se dirigió a todos
los invitados y periodistas que
llegaron hasta la Nunciatura
Apostólica en el distrito de Jesús
María para conocer el “Papamóvil”
que movilizará al Papa Francisco en
Lima.

El pueblo saldrá a las calles

En otro momento recordó que el
Papa Francisco es el Vicario de Cristo
y que vendrán muchos fieles hasta la
que será su casa en la Avenida
Salaverry.



“Yo diría, el Papa junto a la emoción
de llenar las calles, y de tener este
vecindario de la Nunciatura bastante
alborotado porque así es, vendrá
mucha gente que quiere verlo,
saludarlo, pedir su bendición y rezar
por él, es lo que quiere la gente, pero
junto a eso no olvidemos que es el
vicario de Cristo. Por lo tanto, estos
días estará muy cerca ese Dios
nuestro, de todos nosotros, porque el
Papa lo representa de manera muy
especial. Estoy convencido que habrá
muchos milagros de conversión en el
corazón, muchos milagros de
convivencia y de cambio para que el
país este unido, es lo que el Papa
quiere, unidos en la paz, en la
esperanza, en la alegría”.

El pueblo peruano es el
protagonista

También afirmó que el principal
protagonista de esta visita es el



pueblo peruano que respira ese amor
de Dios.

“Todo esto les digo yo a ustedes que
lo han visto siempre queridos
periodistas. ¿El protagonista, saben
quién es? Es el pueblo peruano, es un
pueblo buenísimo, es un pueblo que
tiene una fe, no solamente en el
Señor de los Milagros, o en Santa
Rosa de Lima, tiene fe, nuestro
pueblo respira con ese amor de
Dios… Van a caminar probablemente
cuadras, van a esperar horas, pero lo
van hacer con mucho gozo porque
ese es nuestro pueblo, nosotros nos
toca no estorbar la gracia de Dios y
facilitar que el pueblo está cerca del
Papa”.

Agradecimiento al Ministro
Grados

En otro momento agradeció al ex
ministro de Trabajo, Alfonso Grados,



su trabajo en la organización de la
visita del Papa a nuestro país.

“Agradezco también, voy a decir
ministro, aunque ayer dejo de serlo,
al Ministro Grados, todos estos meses
ha estado al frente de este trabajo,
pienso que milagrosamente esta todo
llegando a una madurez en la que
todo estará en su sitio. Gracias de
verdad, gracias por llevar este cariño
a todo el pueblo peruano”.

Finalmente, ante la pregunta de un
periodista sobre el comunicado del
Vaticano que se divulgó la mañana
del 10 de enero afirmó que se enteró
como todos por los medios de
comunicación.

“Yo pienso que es una señal clara de
esa preocupación por el Papa que lo
ha hecho estos días, no tengo
mayores detalles, tendrían que
preguntar al Sodalicio propiamente,
pero es una medida que se viene
trabajando más de 3 años, entonces



el Cardenal Tobin que era el
encargado ahora viene reforzado por
un obispo colombiano, que es el
comisario, que es la palabra
técnica…”

Estuvieron presentes en la
conferencia de prensa, Monseñor
Nicola Girasoli, Nuncio Apostólico;
Monseñor Norberto Strottman,
secretario de la conferencia
episcopal y coordinador de la visita
del Papa en el Perú; Esteban Acosta,
representante de General Motors –
Chevrolet; Alfonso Grados, ex
ministro de Trabajo y coordinador
por parte del Estado de la visita del
Papa Francisco.
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